



ハーモニ通信



第10号

11/17(日)湘南学園の卒業生、平尾昌晃さんのプロデュースによる、チャリティーコンサートが盛大に行われました。沢山のお客様に恵まれ、会場の熱気が凄かったです！休みにもかかわらず、見に来てくれた学園生も結構いて、何人か声をかけてくれました♪ありがとう(((o(*∇*)o)))

わたしが1番嬉しかったのは、この音楽祭に沢山の学園生が参加してくれたことです。照明や音響も勿論すごいけれど(湘南学園至上最大のステージ!!)合唱部、吹奏楽部、新軽音楽部、ダンス部、そして有志のみんなの力がなければ成功出来ませんでした。湘南学園パワーはすごい。客席から盛り上げてくれたみんなも、沢山のパワーをありがとう*(^o^)/ 私事ですが、司会してる時にみんなの声のおかげで緊張が溶けました(笑)



最も出番が多かった合唱部のみんな♪大活躍でした！



トランペットかっこよかったよ！吹奏楽部の岩崎さん♪



素敵な歌声♪カナダからの手紙♪



歌も数学も料理も得意！北條先生のグッバイマイラブ♪



新軽音楽部の高1バンド☆マーブルの学園天国！



アクロバットも凄かった！本格的な中3ももクロ☆



メドレーを披露してくれた、中3嵐のみんな☆カッコいい！



「何事も全力で！」女性教員によるヘビーローテーション☆



華やかなダンス部のパフォーマンス☆さすがです！



いい日旅立ちを歌ってくれた清水さん♪上手でした！



ロックンロールメドレーは、ステージも客席もみんなでダンス☆音楽には年代を越えて皆が一つになれる力があるって、改めて思いました。

★平尾昌晃先生からお知らせ★

12月1日の夜6時55分～9時48分までテレビ東京でカラオケバトルチャンピオン大会が放送されます。そして、12月9日の夜6時～8時54分までの3時間特番は、6才～73才までの幅広い素人の人たちが歌を競いあう抜群に面白い番組です。プロを目指す人には勉強になりますよ！